



Projektbericht
Betriebskindergarten der Bundeswehr in Koblenz



Vereinbarkeit von Familie und Dienst

Zur Verbesserung des Betreuungsangebots entstand beim Bundeswehr Zentralkrankenhaus ein weiterer Betriebskindergarten. Damit wurde in Koblenz ein wichtiger Punkt zur Vereinbarkeit von Familie und Dienst verwirklicht.

Der Parlamentarische Staatssekretär Markus Grübel eröffnete in Vertretung der Bundesministerin der Verteidigung Ursula von der Leyen den Betriebskindergarten "Lazarett-Zwerge" am Bundeswehrzentralkrankenhaus in Koblenz.



Betreuungsangebot für Eltern im Schichtdienst

Die Kindertagesstätte "Lazarett-Zwerge" wird künftig 54 Betreuungsplätze für Kinder im Alter von sechs Monaten bis zur Einschulung anbieten. Mit dieser neuen Einrichtung soll somit das Leben in der Familie und Beruf besser miteinander vereinbart und berufstätige Eltern unterstützt werden.

Voraussetzungen sind hier unter anderem längere Betreuungs- und Öffnungszeiten der Einrichtung. Diese öffnet von Montag bis Freitag in der Anfangsphase zunächst von 7 bis 18 Uhr, ab einem späteren Zeitpunkt von 5:30 bis 21:30 Uhr, und schafft damit ein Betreuungsangebot speziell für die Eltern, die im Schichtdienst des Bundeswehr-Zentralkrankenhauses arbeiten.

